

Moonich bringt umweltfreundliche Wärme auf die Bayerische Landesgartenschau

Sauerlacher Unternehmen unterstützt Landesgartenschau 2024 in Kirchheim mit Heizkissen und Bankpatenschaft ++ Körpernahe Wärme in der Natur

Sauerlach, 15. Mai 2024. Heute, am 15. Mai, öffnet die Bayerische Landesgartenschau ihre Tore und bietet den Besucherinnen und Besuchern bis zum 6. Oktober 2024 auf dem neu angelegten, etwa zehn Hektar großen Areal Naturerlebnisse und ein buntes Programm für die ganze Familie mit mehr als 3.500 Veranstaltungen. Die Sauerlacher Moonich GmbH unterstützt den Event, bei dem das Thema Nachhaltigkeit eine zentrale Rolle spielt. Passend hierzu stellt Moonich als Sponsor 48 akkubetriebene Heizkissen mit vier Ladestationen zur Verfügung. Damit sollen Besucher von Veranstaltungen es an kühlen Abenden oder auf den Seestufen, die abends kühl sein können, angenehm warm haben. Weiterhin hat Moonich eine Bankpatenschaft übernommen und einen Regiestuhl zur Verfügung gestellt, auf dem ein hochrangiger Gast aus der bayerischen Politik bei der offiziellen Eröffnung Platz nehmen wird.

„Es ist uns eine große Freude, das nachhaltige Zukunftsprojekt in Kirchheim zu unterstützen und wir freuen uns, bei diesem großartigen Event eine innovative körpernahe Wärmeversorgung präsentieren zu können“, sagt Lars Keussen, Geschäftsführer von Moonich. Mit seinem Unternehmen bietet Keussen qualitativ hochwertige energieeffiziente elektrische Heizlösungen für Innen- und Außenbereiche an.

Die Sitzheizlösungen heatme hat Moonich seit drei Jahren im Programm. Sie sind eine Alternative zu herkömmlichen konventionell versorgten Heizungen bei bestimmten Einsatzzwecken. Zahlreiche Kirchen in ganz Deutschland, darunter auch die Evang.-Luth. Andreaskirche in München, nutzen sie, um ihren Gästen nach Bedarf unkompliziert und energiesparend Wärme zu bieten. Die Kissen heizen, wenn jemand darauf sitzt, die Akkus werden in einer Ladestation geladen, dort werden die Wärmekissen auch aufbewahrt. In der Außengastronomie kommen sie ebenfalls zum Einsatz, zum Beispiel auf Terrassen von Cafés und Restaurants, wo keine gasbetriebenen Heizpilze mehr genutzt werden sollen. Auch Outdoor-Events wie nun die Bayerische Landesgartenschau können von den Sitzheizlösungen profitieren. Als zeitsparende Variante bietet Moonich seit 2023 „heatme smart“ mit kabelloser Induktionstechnologie zum Laden der Akkus an.

Weitere Informationen:

Heatme: www.heatme.com

Moonich: www.moonich.de

Bayerische Landesgartenschau: <https://kirchheim2024.de/>

Digitale Pressemappe:

https://www.dropbox.com/scl/fo/k9fb9cihlq28wmhnuwbmf/AOP_vMlhSauwlyxYoo9KMqk?rlkey=zib5l3eeclf86w4xfjdnsyc9i&st=zdlk6vww&dl=0

Bildinformationen (Foto in großem Format - hochkant und Querformat - in der Dropbox)

Das umweltfreundliche Heizsystem heatme in blühender Natur

Bildnachweis: heatme / Günther Stöhr

Weitere Pressemitteilungen von Moonich finden Sie unter diesem Link:

<https://www.heatme.com/presse>

Über Moonich:

Die Moonich GmbH mit Sitz in Sauerlach bei München ist ein Spezialist für elektrische Heizlösungen, bei denen die Energieeffizienz, Ästhetik und Nachhaltigkeit höchste Priorität haben. Neben den Infrarotheizstrahlern HEATSCOPE für den Außenbereich sowie den Infrarotheizgeräten HEATSCOPE ROOMS für den Innenbereich bietet Moonich akkubetriebene, energiesparende Sitzheizsysteme heatme an. Nachhaltigkeit wird auch im Unternehmen gelebt. Seit 2022 ist Geschäftsführer Lars Keussen Mitglied des Unternehmerbündnisses „Die Klimaneutralen“ der Energieagentur Ebersberg-München. Er hat sich damit verpflichtet, bis spätestens 2030 mit Moonich klimaneutral zu sein und setzt entsprechende Maßnahmen um.

Für Presse-Rückfragen:

Ina Röpcke
PR Moonich / heatme
Gollierplatz 2
80339 München
Tel. +49 (0)89 / 50078815
Mobil: 0177 / 381 75 20
E-Mail: info@inaroepcke-pr.de

MOONICH Produktkonzepte und -realisierung GmbH
Kramergasse 32
82054 Sauerlach
Tel.: +49 (0)8104 647090
E-Mail: mail@heatme.com
www.moonich.de
www.heatme.com